

Vibrant TAKAKOU 2025

活力ある高工

12月3日(水)

地域産業の担い手交流会

12月3日(水)にテクノプラザ本館にて行われた、県教育委員会主催の「地域産業の担い手交流会」に参加しました。この交流会は7月と12月の二回開催され、一回目の交流会は国際たくみアカデミーにてそれぞれの地域産業を紹介し合う活動や課題に対する探究について交流しました。二回目では今年行ってきた各学校の取組み内容について活動報告し合う交流会が行われました。



地域産業の担い手交流会に参加し、他の高校が行っている多様な取り組みを知ることができました。高工でも参考にできる点が多く、自分達の学校生活や学習をより良くする手掛けりを得られたと感じました。

機械工学科 3年生

他の専門科高校の発表を聞いたり、交流を通して、どんなことに取り込んでいるのか、どのような課題があり、どのように改善したかを知ることができる良い機会になりました。また、交流する中で自分達の分野でも生かせることもあり、興味深い交流ができました。

電子機械工学科 3年生

地域産業の担い手交流会に参加し、他校の取り組みについて深く知ることができました。他校の取り組みについて知る機会がなかったので貴重な体験になりました。学校で学んだ知識や技術を地域産業の発展に生かせるようにしたいです。

電気工学科 3年生